



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/7052](http://www.m-oi.fr/7052)

**8 Pièces**

**275 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7052-CCH**

**1 150 000 €**

**Bonnieux**

Maison à vendre (84480)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

L'Office Immobilier de Bonnieux vous présente cette maison neuve à terminer de 235 m², idéalement située au calme, dans la nature provençale. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 7052-CCH (Lien direct sur les photos) Situation et contexte Découvrez cette élégante propriété à terminer, implantée dans un cadre préservé, à seulement quelques minutes du centre du village de Bonnieux, classé parmi les Plus Beaux Villages de France. Profitez d'un environnement calme et ...

Mon Office Immobilier in Bonnieux is pleased to present this new-build house (235 m²) awaiting completion, ideally situated in a peaceful setting amidst the Provençal countryside. The property's address, virtual tour video and all financial details are available online on the Mon Office Immobilier website under reference B491596-CCH (direct link to the photos) Location and surroundings Discover this elegant property, still to be completed, set in unspoilt countryside, just a few minutes from the centre of the village of Bonnieux, listed as one of the Most Beautiful Villages in France. Enjoy a ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)